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Ata da Quadragésima Segunda Reunião Ordinária, no Segundo Período 
Anual, da Primeira Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 
05 de setembro de 2017, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de 
Santo Agostinho, sob a presidência do Vereador Mário Anderson. 
 

Aos 05 dias de Setembro de 2017, às 10 horas, no plenário da Câmara 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro 
Honorato da Silva (Amaro do Sindicato), Augusto César da Cunha Paiva 
(César Paiva), Carlos José Mendes Silva (Galego da Farmácia), Ezequiel 
Manoel dos Santos, Flávio Átila da Silva Leite (Flávio do Fórum), Gessé 
Valério de Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, José de Arimatéia Jerônimo 
Santos, José Domingos dos Santos, José Feliciano de Barros Júnior 
(Cianinho), Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), Mário Anderson da 
Silva Barreto (Anderson Bocão), Neemias José Silva, Ricardo Carneiro da 
Silva (Ricardinho), Ronaldo Francisco dos Santos e Vicente Mendes Silva 
Neto (Neto da Farmácia) se reuniram ordinariamente para a 42ª Reunião 
Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Primeira Sessão Legislativa, da 
Décima Sétima Legislatura. Havendo número regimental, o Presidente declara 
abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador Amaro Honorato para 
fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos 
Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a presença dos 
Vereadores supracitados e a ausência do parlamentar: Everaldo Cabral de 
Oliveira Júnior. Logo após, foi lida e aprovada a Ata da sessão anterior. Em 
continuidade, o Presidente abriu o Expediente do Dia que teve apresentadas 
as seguintes proposições: Ofício Sec nº 27375/2017, Assembleia Legislativa do 
Estado de Pernambuco, que informa a Indicação de nº 8497/2017, do 
Deputado Bispo Ossésio Silva encaminhado ao Presidente do Tribunal 
Regional Eleitoral de Pernambuco, Desembargador Dr. Luiz Carlos Barros 
Figueiredo, no sentido de viabilizar reforço na Campanha de Recadastramento 
Biométrico no Município do Cabo de Santo Agostinho; Indicação nº 885/2017, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
a drenagem da Rua da Merendiba, em Pontezinha; Indicação nº 886/2017, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
a drenagem da Rua das Águias, em Pontezinha; Indicação nº 887/2017, 
Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a revitalização do 
calçamento da Rua José Clarindo de Albuquerque, Malaquias; Indicação nº 
889/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da 2ª Travessa da Rua do Limite; Indicação nº 
890/2017, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua do Areal, em Pontezinha; Indicação nº 
891/2017, Vereador César Paiva, que solicita ao Poder Executivo a construção 
de uma escadaria na Rua 30, Charneca; Indicação nº 892/2017, Vereador 
César Paiva, que solicita ao Poder Executivo melhorias no atendimento, 
transporte, percurso e horário da empresa RR Transporte que faz a linha 
Centro/Destilaria, em Garapu; Indicação nº 893/2017, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 3ª 
Travessa da Rua do Limite, em Pontezinha; Indicação nº 897/2017, Vereador 
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Ronaldo Francisco, que solicita ao Poder Executivo que mobilize o efetivo da 
Guarda Municipal para patrulhar ostensivamente a Rua Tenente Manoel 
Barbosa, Centro, onde estão localizados Prédios Públicos dessa 
Municipalidade, Escola Madre Iva e a Câmara Municipal do Cabo de Santo 
Agostinho; Indicação nº 898/2017, Vereador Labreíldes Inácio-Irmão Del, que 
solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor de lixo na Rua Arco Íris, 
Loteamento Novo Horizonte; Indicação nº 899/2017, Vereador Labreíldes 
Inácio-Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo para realizar patrulhamento e 
a segurança da Rua Tenente Manoel Barbosa, onde estão situados Prédios 
Públicos bem como o da Escola Madre Iva e a Câmara Municipal do Cabo de 
Santo Agostinho; Indicação nº 900/2017, Vereador Gessé Valério, que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação e o saneamento da Rua Joaquim Nabuco, 
Garapu; Indicação nº 901/2017, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e o saneamento da Rua Abizai José de Lima, 
Garapu; Indicação nº 902/2017, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e o saneamento da Rua Angélica Maria Magalhães, 
Garapu; Indicação nº 903/2017, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e o saneamento da Rua das Orquídeas, Garapu; 
Indicação nº 904/2017, Vereador Gessé Valério, que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e o saneamento da Rua Governador Miguel Arraes 
de Alencar, Garapu; Requerimento nº 443/2017, Vereador Vicente Mendes-
Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a construção de uma pista 
de skate, nesta Cidade; Requerimento nº 444/2017, Vereador José Feliciano-
Cianinho, que solicita ao Superintendente do DNIT em Pernambuco a 
instalação de lombadas eletrônicas na BR 101, em frente ao Hospital e 
Maternidade São Sebastião; Requerimento nº 445/2017, Vereador José 
Feliciano-Cianinho, que solicita ao Superintendente do DNIT em Pernambuco a 
instalação de lombadas eletrônicas na BR 101, em frente ao Hospital Hapvida; 
Requerimento nº 446/2017, Vereador José de Arimatéia, que solicita à Mesa 
Diretora considerando a Resolução nº 13/1997, alterada pela Emenda 
Supressiva nº 01/2002, a realização de Sessões Extraordinárias Itinerantes nos 
Bairros e distritos de nossa Cidade: Charneca, Cohab, Garapu/Vilas, Ponte dos 
Carvalhos; Requerimento nº 447/2017, Vereador José de Arimatéia, que 
solicita ao Poder Executivo esclarecimentos no prazo de 30 dias, sobre o 
andamento do processo de municipalização dos serviços de abastecimento de 
água e esgotamento sanitário em nosso Município, proposto pelo executivo e 
tendo a autorização desta Casa Legislativa, por meio da Lei nº 3.203 de maio 
de 2017, já sancionada pelo Prefeito do Município; Requerimento nº 448/2017, 
Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo 
a reforma da Escola Municipal Padre Henrique Vieira, Engenho Trapiche; 
Requerimento nº 449/2017, Vereador Amaro Honorato- Amaro do Sindicato, 
que solicita ao Poder Executivo a construção de uma caixa d’água para o Alto 
da Rua São José, em Jussaral; Requerimento nº 450/2017, Vereador Amaro 
Honorato- Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a criação de 
uma linha de ônibus tendo como ponto de partida Jussaral, com destino ao 
Centro do Cabo de Santo Agostinho, para facilitar a mobilidade dos moradores 
da Comunidade; Requerimento nº 451/2017, Vereador Amaro Honorato- Amaro 
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do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a reforma da Escola do Engenho 
Ipiranga, Zona Rural do Município; Requerimento nº 452/2017, Vereador 
Amaro Honorato- Amaro do Sindicato, que solicita ao Poder Executivo a 
instalação de um Posto Médico, Saúde da Família, Engenho Trapiche, 
Comunidade Onze Negro; Projeto de Lei nº 123/2017, Vereador Augusto César 
– César Paiva, que dá nome Rua 68 em Garapu, denominando de Rua 
Erivandes Francisco de Lima, no nosso Município; Projeto de Lei nº 124/2017, 
Vereador Augusto César – César Paiva, que dá nome Rua 76 em Garapu, 
denominando de Rua Paulino Domingos dos Santos, no nosso Município; 
Projeto de Lei nº 125/2017, Vereador Augusto César – César Paiva, que dá 
nome Rua 75 em Garapu, denominando de Rua Padre José Inocêncio Tavares 
Barista Neto, no nosso Município; Projeto de Lei nº 128/2017, Vereador José 
de Arimatéia, que sobre a gratuidade do Transporte Coletivo Público Urbano 
aos maiores de 60 anos no Município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de 
Resolução nº 012/2017, Vereador Labreíldes dos Santos Inácio-Irmão Del, que 
concede o Título de Cidadão Cabense ao Pastor Roberto José dos Santos. 
Dando continuidade, o Presidente abre o Pequeno Expediente que não teve a 
inscrição dos Edis. Logo em seguida, o Presidente abriu o Grande Expediente 
que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador Ricardo Carneiro 
que parabeniza o Vereador Jefferson Marcos pela audiência pública sobre os 
deficientes e questiona o fato do Poder Executivo não ter valorizado o evento 
quando são mais de 30 mil deficientes na cidade; em aparte, o Vereador 
Augusto César informa que uma semana antes o Poder Executivo realizou um 
audiência pública sobre o mesmo tema, e questiona o fato do Vereador cobrar 
a participação dos demais parlamentares; de volta ao Vereador Ricardo 
Carneiro, este diz que foi cobrado pela pouca participação dos Vereadores, 
pede que esta Casa se adeque para receber deficientes físicos, pois não se 
tem sanitário, no prédio da Câmara, que ofereça acessibilidade, também 
convida os Vereadores para ver os veículos do Município que estão sem 
condições de trafegar, pede visita nos veículos escolares e afirma que precisa 
se mudar a visão do Poder Público Municipal; Vereador José de Arimatéia que 
fala sobre a Fachuca e diz ser necessário a mudança de gestão da faculdade, 
afirma que falta compromisso do Governo Municipal, defende o Requerimento 
446/2017 que solicita câmara itinerantes; em aparte o Vereador Ricardo 
Carneiro afirma que também solicitou câmaras itinerantes, e sobre o Projeto de 
Lei 128/2017, sustenta que também já fez essa proposição e ela foi vetada; de 
volta ao Vereador José de Arimatéia, este solicita que haja efetividade nas 
sessões itinerantes com o objetivo de o Poder Legislativo estar mais próximo 
da população, e sobre e o Projeto de Lei nº 128/2017, afirma que sua 
propositura está em acordo com o Estatuto do Idoso, denuncia o Veto do Poder 
Executivo ao Projeto de Lei que criava o Fundo Municipal do Idoso, e informa 
que vai reapresentar, quer informações sobre a municipalização da água no 
Município e discute a situação dos motoristas do Município; Vereador Ezequiel 
Manoel, que fala sobre a apresentação de um Projeto de Lei que versa sobre 
competições escolares no Município, afirma que o objetivo desta proposição é 
diminuir a vulnerabilidade dos jovens; em aparte, o Vereador José de Arimatéia 
se soma ao Projeto de Lei do Vereador Ezequiel Manoel; de volta ao Vereador 
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Ezequiel Manoel, este diz que vai cobrar do Poder Executivo solução para os 
problemas, pois o caminho é buscar soluções, fala que quer deixar um legado 
nesta Casa; Vereador César Paiva que explica que a semana do deficiente 
ocorreu no CAM; em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro diz que cada 
Vereador cuida da sua agenda política; de volta ao Vereador César Paiva, este 
diz que o Vereador que quer ser oposição seja, mas também deve pensar nos 
colegas; em aparte, o Vereador Flávio Átila diz que o Vereador Ricardo 
Carneiro se coloca contra os próprios Vereadores, pede que seja feito um ofício 
para o TRE colocando um atendimento da biometria em Ponte dos Carvalhos; 
em aparte, o Vereador José de Arimatéia fala que não tem esporte nesta 
cidade; de volta ao Vereador César Paiva, este encerra sua fala. Na sequência, 
o Presidente abriu a Ordem do Dia, passando a palavra ao Primeiro secretário, 
que lê as proposições para votação – em Votação Única: Indicação nº 
878/2017, Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 879/2017, Vereador 
Jefferson Marcos; Indicação nº 880/2017, Vereador Jefferson Marcos; 
Indicação nº 881/2017, Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 882/2017, 
Vereador Jefferson Marcos; Indicação nº 888/2017, Vereador Ezequiel Manoel; 
Requerimento nº 437/2017, Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato; 
Requerimento nº 438/2017, Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato; 
Requerimento nº 439/2017, Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato; 
Requerimento nº 440/2017, Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato; 
Requerimento nº 441/2017, Vereador Amaro Honorato-Amaro do Sindicato; 
Requerimento nº 442/2017, Vereador Neemias José; todas aprovadas a 
unanimidade. Por fim, o Presidente encerrou a sessão, e convocou outra 
reunião para o dia 06 de setembro, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine 
Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, discutida e 
aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
Mário Anderson da Silva Barreto 
 
 
Augusto César da Cunha Paiva 
 
 
José Domingos dos Santos 
 


